



Gaston Komba n'est plus le Secrétaire Général de l'Assemblée Nationale.

Pour « faute lourde », il a été révélé de ses fonctions ce samedi 12 février 2022. L'information est contenue dans une note signé du président de la chambre basse du parlement Camerounais, le très honorable Djibril Cavayé Yéguié.

Abdoulaye Daouda, secrétaire général adjoint, liquidera les affaires courantes jusqu'à nouvel ordre, indique la même note.

Gaston Komba a passé près deux ans à la tête de l'administration parlementaire depuis sa nomination en avril 2020.

Certaines sources accusent de malversations financières l'ancien député du RDPC du Nkam.